

Pourquoi la Loi alors qu'il y a la Grâce ?



Paul nous dit que celui qui pèche contre un commandement de la loi pèche contre toute la loi.

Mais vu que nous sommes sous la Grâce de Dieu, à quoi pouvait bien servir la loi ? Pourquoi l'avoir mise en place ?

Crise de foi
Baptiste Binard

[S'ABONNER](#)

[S'ABONNER](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 - www.topchretien.com